

ISMI Jahrestagung – Keramikimplantate in Berlin

Unter der Themenstellung „Ceramic Implants – State of the Art“ lädt die International Society of Metal Free Implantology e.V. (ISMI) am 24. und 25. Juni 2022 zu ihrer 6. Jahrestagung in das Hotel Dorint Kurfürstendamm nach Berlin ein. Renommierte Experten und Anwender aus dem In- und Ausland werden an beiden Kongresstagen mit den Teilnehmern praktische Erfahrungen und aktuelle Trends beim Einsatz von Keramikimplantaten sowie biologische Aspekte der metallfreien Implantologie diskutieren. Die zweitägige Veranstaltung beginnt am Freitag zunächst mit verschiedenen Pre-Congress Angeboten. Mit der ISMI WHITE NIGHT – diesmal eine Schifffahrt auf der Spree – klingt in entspannter Atmosphäre der erste Kongresstag aus. Der Samstag steht dann ganz im Zeichen spannender Vorträge aus Wissenschaft und Praxis.



OEMUS MEDIA AG
www.ismi-meeting.com



Leipziger Forum für Innovative Zahnmedizin 2022

Bewährtes, aber auch Neues und vor allem Innovatives wird am 16. und 17. September 2022 beim Leipziger Forum für Innovative Zahnmedizin im Fokus von Vorträgen, Seminaren und Diskussionen stehen. Mit den beiden Schwerpunktpodien Implantologie und Allgemeine Zahnheilkunde sowie dem sich daran anschließenden Interdisziplinären Podium – diesmal zum Thema „Risiko- und Komplikationsmanagement“ – werden aktuelle Trends thematisch breit aufgegriffen. In den Updates „Implantologie“ bzw. „Prävention“ geht es vor allem darum, zu zeigen, was wissenschaftlich abgesichert als State of the Art gilt und welche Möglichkeiten, Grenzen sowie Perspektiven sich daraus für den Praxisalltag ergeben. Aber auch zahnärztliche Behandlungskonzepte unterliegen einer dynamischen Entwicklung. Somit hat nicht alles, was noch vor ein paar Jahren als richtig oder State of the Art angesehen wurde, angesichts neuer Therapiekonzepte, Technologien und auch Materialien noch heute Bestand. Im Interdisziplinären Podium diskutieren

Prof. Dr. Dr. Ralf Smeets und Kollegen mit den Kongressteilnehmern, was und warum sie heute Dinge anders machen als noch vor ein paar Jahren. Jeweils zehn Tipps für den Praktiker aus jedem der vier Fachgebiete sollen helfen, die richtigen Entscheidungen zu treffen und die tägliche Arbeit noch besser zu machen. Mit erstklassigen Referenten, einer erneut sehr komplexen und praxisorientierten Themenstellung und diversen Seminaren für das ganze Praxisteam verspricht unser Forum, wieder ein hochkarätiges und spannendes Fortbildungsereignis zu werden. Die wissenschaftliche Leitung der Tagung liegt in den Händen von Dr. Theodor Thiele, M.Sc., M.Sc./Berlin (Implantologie), Prof. Dr. Nicole B. Arweiler, Prof. Dr. Thorsten M. Ausschill/beide Marburg sowie Prof. Dr. Dirk Ziebolz, M.Sc./Leipzig (Allg. ZHK).

OEMUS MEDIA AG
www.leipziger-forum.info

FORTBILDUNGSPUNKTE
16





Moderne implantologische Konzepte im September in Konstanz

Am 23. und 24. September 2022 findet unter der wissenschaftlichen Leitung von Prof. Dr. Dr. Frank Palm/Konstanz zum 17. Mal das EUROSYPHOSEMIUM statt. Das Programm ist thematisch wieder breit gefächert und am Informationsbedürfnis des Praktikers ausgerichtet. Die traditionsreiche Implantologieveranstaltung bietet eine besondere Plattform für den kollegialen Austausch und Know-how-Transfer. Auch in diesem Jahr gibt es neben den wissenschaftlichen Vorträgen am Samstag auch ein spannendes Pre-Congress Programm am Freitag mit drei Live-Operationen und einem BBQ. Bei der Programmgestaltung haben sich die Veranstalter von den fachlichen Interessen des Praktikers leiten lassen und unter der Themenstellung „Moderne implantologische Konzepte – schnell, ästhetisch, planbar, sicher“ den Fokus erneut auf die besonderen Herausforderungen im Praxisalltag gerichtet. Der Kongress findet vollständig auf dem Gelände des Klinikums Konstanz in den modernen Tagungsräumlichkeiten des hedicke's Terracotta statt (Vorträge, Seminare, Übertragungen der Live-OPs). Hier befindet sich auch über den gesamten Zeitraum die begleitende Industrieausstellung. Die Übertragung der Live-Operationen erfolgt aus der MKG-Ambulanz Konstanz.

OEMUS MEDIA AG
www.eurosymposium.de



Update: Implantatprothetik, Dokumentation und Abrechnung

Ein erfahrener Implantat-Fachmann und eine ausgewiesene Abrechnungsexpertin eines bekannten Herstellers von Implantatsystemen erläutern in drei modular aufgebauten Webinaren Basics und spannende Facts zur Implantatprothetik und deren Abrechnung und geben jeweils ein Update 2022. Die drei auch einzeln funktionierenden Live-Webinare werden kostenfrei von Permamental für alle Praxismitarbeiter bereitgestellt. Die fachlichen Inhalte der jeweils einstündigen Webinare werden von den CAMLOG-Fachleuten gestaltet. Bereits im sechsten Fortbildungsjahr bietet Permamental nun ein Update dieser sehr erfolgreichen Webinare mit hohem Sofort-Nutzen für das ganze Praxisteam an.

Webinar 1 – 9.11.2022 von 13.00 bis 14.00 Uhr
Grundlagen der Implantatprothetik 2022
Referent: Thorsten Pogrzeba, ZT, CAMLOG

Webinar 2 – 23.11.2022 von 13.00 bis 14.00 Uhr
Korrekte Dokumentation und Abrechnung von Suprakonstruktionen in der Implantatprothetik
Referentin: Vera Koller, Seminar Dozentin CAMLOG

Webinar 3 – 30.11.2022 von 13.00 bis 14.00 Uhr
Abrechnung von Erneuerungen und Wiederherstellungen in der Suprakonstruktion
Referentin: Vera Koller, Seminar Dozentin CAMLOG



Die Teilnahme je Seminar wird mit 1 Fortbildungspunkt (BZÄK/DGZMK) bewertet.

Zahnärzte und Praxismitarbeiter können sich mit nur wenigen Klicks online anmelden oder den Permamental Kundenservice kontaktieren.

Permamental · www.permamental.de/webinare-2022

